



Iniciativas ganadoras “Greening the Red”

2025

- **Cruz Roja de Serbia**

DIGITAL ECO-VOLUNTEERS IN AN EMERGENCY: La iniciativa propone formar a jóvenes voluntarios como “eco-voluntarios digitales” para que, en situaciones de emergencia, puedan difundir información medioambiental clave a través de redes sociales y plataformas digitales. El proyecto combina la acción climática con la respuesta a emergencias, sensibilizando sobre buenas prácticas ambientales durante catástrofes naturales. Además, prevé desarrollar contenidos digitales accesibles y campañas dirigidas a la comunidad, fomentando una ciudadanía más preparada y consciente del vínculo entre medioambiente y gestión de crisis.

- **Cruz Roja Italiana**

CLOSING THE LOOP: La iniciativa busca fomentar la economía circular a nivel comunitario mediante la creación de un sistema de recogida y reutilización de materiales reciclables. A través de actividades lideradas por voluntarios, se instalarán puntos de recogida de ropa, objetos y materiales en buen estado para darles una segunda vida. Además, se prevé organizar talleres de sensibilización sobre consumo responsable y reciclaje creativo, con el objetivo de involucrar a la comunidad local y promover hábitos más sostenibles. El proyecto conecta la acción medioambiental con la inclusión social, ya que parte de los objetos recogidos serán redistribuidos a personas en situación de vulnerabilidad.

- **Sociedad de la Media Luna Roja Palestina**

COMMUNITY COMPOSTING STATIONS FOR GREENER EMERGENCY SHELTERS: La propuesta busca implementar estaciones comunitarias de compostaje en refugios de emergencia, con el objetivo de gestionar los residuos orgánicos de forma sostenible y mejorar las condiciones medioambientales en estos contextos. A través de esta iniciativa, se pretende reducir

los residuos orgánicos generados en los refugios, transformar estos residuos en compost que pueda ser utilizado localmente, fomentar la participación comunitaria y el voluntariado en acciones ambientales y promover una conciencia ecológica en situaciones humanitarias.

- **Media Luna Roja Libia**

GREEN POINTS AN INNOVATIVE DIGITAL APPLICATION: La iniciativa propone el desarrollo de una aplicación móvil interactiva dirigida a jóvenes voluntarios, con el objetivo de promover hábitos sostenibles a través de la gamificación. Los usuarios podrán registrar sus acciones ecológicas diarias (como plantar árboles, reciclar, usar transporte sostenible, etc.) y acumular puntos. Estos puntos podrán canjearse por incentivos o reconocimientos, motivando así una participación activa y constante. Además, la app permitirá hacer seguimiento del impacto colectivo generado, creando una comunidad comprometida con el medio ambiente y reforzando el papel de la juventud en la lucha contra el cambio climático.

2024

- **Cruz Roja Libanesa**

CLIMATE ACTION MOBILE APPLICATION: Desarrollo de una aplicación como plataforma central para coordinar y ejecutar acciones destinadas a mitigar el impacto ambiental y promover prácticas sostenibles entre jóvenes.

- **Cruz Roja Bosnia y Herzegovina**

EMPOWERING YOUTH FOR CLIMATE ACTION: La propuesta está relacionada con el “Young Climate Champions Summer Program” dentro del cual se planifica el desarrollo de una Guía Climática y Medioambiental integral: una aplicación móvil que contiene recursos educativos, consejos sobre estilos de vida ecológicos y una calculadora personal de la huella de carbono. Además, organizan un campamento de verano para desarrollar una estrategia climática adaptada al contexto local, centrada en la educación y la planificación de acciones.

- **Cruz Roja Serbia**

BE A VOLUNTEER IN AN EMERGENCY: La Cruz Roja de Pirot organizará un Campamento de Juventud en el que se trabajará

sobre la educación y el desarrollo profesional de 21 voluntarios para la protección de las personas y el medio ambiente en la ciudad. Debido al cambio climático, son frecuentes las catástrofes naturales en el territorio de la ciudad de Pirot, lo que pone en grave peligro el medio ambiente. Se requiere una actitud diferente de los ciudadanos hacia el medio ambiente.

2022

- **Cruz Roja Bosnia y Herzegovina**

YOUTH FOR CLIMATE ACTION: Campamento de verano para 50 jóvenes procedentes de distintas asambleas locales, organizado por la Cruz Roja de Bosnia y Herzegovina. El campamento tiene como doble objetivo, promover un mayor conocimiento sobre medidas adaptación y mitigación al cambio climático, y movilizar a los y las jóvenes participantes a la acción climática. Se prevé que los/as participantes identifiquen actividades para ponerlas en marcha a nivel local tras la finalización del campamento, así como planifiquen una acción conjunta para la celebración del Día Internacional contra el Cambio Climático.

- **Cruz Roja Serbia**

ECO CAMP 2022: Campamento de verano para 24 jóvenes organizado por la Asamblea Local de Kraljevo de la Cruz Roja de Serbia, en el que por primera vez, la crisis climática será la temática principal. El campamento se marca como objetivos, promover un mayor conocimiento del cambio climático, llevar a cabo la primera formación en cambio climático para jóvenes, y sensibilizar y promover una reflexión entorno la respuesta sostenible de la organización.

2021

- **Cruz Roja Croata**

THE GREEN FRAMEWORK FOR GREENER EVERYDAY LIFE: desarrollo de una guía de recomendaciones y buenas prácticas para formadores y formadoras sobre el cambio climático, con el objetivo de sensibilizar a las distintas oficinas locales y nacionales de la CR croata, a las empresas y al público en general sobre las medidas de mitigación a desarrollar.

- **Sociedad de la Media Luna Roja Turca**

MY DREAM TURNED INTO TOYS: realización de talleres que estimulen la creatividad de los niños y niñas para el diseño de juguetes con material reciclado, con el objetivo de concienciarles sobre la reducción, la reutilización y el reciclaje.

- **Cruz Roja de Serbia**

RECONNECT WITH EARTH: dotación de contenedores de reciclaje en el marco de las acciones educativas en las escuelas de primaria para sensibilizar sobre la reducción, la reutilización y el reciclaje.

2020

- **Cruz Roja Italiana**

RED CAB APP: desarrollo de una app para compartir vehículos para el desplazamiento de los equipos y material.

- **Cruz Roja de Serbia**

THE GREEN SOUP KITCHEN: sustitución de las bolsas de plástico utilizadas en la distribución de alimentos por bolsas de algodón.